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高新区召开重点行业
绩效分级暨重污染天气
应急减排清单修订会

本报讯 为认真落实好重点行业绩
效分级暨重污染天气应急减排清单修订
工作，进一步夯实应急减排措施，7月21
日，高新区在火炬大厦召开重点行业绩
效分级暨重污染天气应急减排清单修订
工作部署会，高新区党工委委员、管委会
副主任姚五洲，区攻坚办负责人，各办事
处、创新发展局、国土规划住建局、环保
安监局、城市管理局、公安分局分管领导
以及相关业务科室负责人参加会议。

会上，姚五洲强调了重点行业绩效
分级和重污染天气应急减排清单对企业
秋冬生产及环保管控的重要意义，并对
该项工作做出了精密安排部署：一是各
单位要提高政治站位，统一思想认识，进
一步明确责任，各司其职、相互配合，全
力以赴开展好分类减排清单的各项工
作。二是明确时间节点，加快工作进度，
确保按时完成工作任务。三是确保工作
保质保量。各单位要认真学习研究文件
要求，学懂学深学透，组织好企业绩效分
级和应急减排清单工作，确保企业生产
和环保管控实现双统筹、双促进，切实改
善高新区环境空气质量。
记者 孙庆辉 通讯员 帖姣

区领导督导智慧城市
实验场建设工作

本报讯 7月22日，高新区开放创新
工作领导小组副组长兼办公室主任郑彦松、
总经济师刘云华到郑州（国家）高新区智
慧城市实验场建设现场督导工作，智慧
产业发展中心负责人陪同检查。

调研中，新华三大数据公司项目负
责人汇报了当前实验场建设情况。郑彦
松、刘云华逐层参观了实验场建设现场，
每到一处都细致查看存在问题，询问工
作进展，交代注意事项，并听取了关于楼
宇运营推进、展陈内容收集情况的汇报，
明确了工作方向和工作方法，对实验场
整体工作进展予以肯定，对开馆前景报
以期许。

据悉，郑州高新区智慧城市实验场
是高新区对智慧城市建设进行的一次大
胆创新探索，建成后将成为高新区新技
术、新产品、新模式实际场景的验证平台
和推广展示平台，通过智慧产品的实验、
迭代、成熟、推广，充分带动区域智慧产
业发展，助力高新区2025年建成千亿级
世界一流高科技园区。
记者 孙庆辉 通讯员 郭奕彤

本报讯 近日，副市长史占勇到高新
区调研督导防汛工作，区党工委副书记、
管委会常务副主任张红军，生态建设工
作领导小组副组长兼办公室主任孙君甫
陪同。

在瑞达路泵站，史占勇听取泵站负责
人关于汛期人员物资调配和应急处置准备
工作的汇报，并实地察看了泵房配电、人员

值班、物资储备等情况，强调要严格遵守
24小时值班制度，加强设备巡检，在强降
水过程中做好及时排水，保持道路畅通。
在贾鲁河综合治理工程西流湖段，史占勇
详细了解该段工程进展及当前防汛工作开
展情况，并强调，在“七下八上”的防汛关键
期，各单位务必要绷紧神经，把防汛准备抓
实抓细，确保工程安全度汛。

接下来，史占勇又到贾鲁河查看“北西
发西到线”铁路桥跨贾鲁河部位，听取高新
区农业农村局关于贾鲁河防汛工作开展情
况的汇报，现场检查河道巡查开展情况，要
求相关部门全力做好风险隐患排查工作，
采取有效措施，及时排查消除防汛隐患。

史占勇还实地调研检查石佛沉沙池及
水渠日常巡检维护、风险隐患排查情况。

他强调，在汛期要进一步强化巡查制度，持
续保持高压态势，查漏补缺，看紧盯牢，随
时做好应对准备。

高新区环保安监局、城市管理局、农业
农村局，以及西流湖指挥部办公室、郑州高
新梧桐水务有限公司等有关单位负责人参
加调研。
记者 孙庆辉

本报讯 7月 26日下午，高新区城市
综合执法、市容环卫重心下移工作动员大
会暨双改工作推进会在高新区管委会
召开。

高新区党工委书记、管委会主任王新亭
出席会议并讲话，党工委副书记、管委会
常务副主任张红军参加。张良才、王军、
姚五洲、高彦夫、周爱荣、孙君甫、郑彦松、
王凯胜等领导参加会议。

会议首先传达了高新区城市管理及
综合执法重心下移工作方案和高新区绿
化、环卫保洁等市容管理工作重心下移方
案。从指导思想、工作原则、工作机制、工
作安排、保障措施等方面对城市综合执
法、市容环卫重心下移工作进行了安排部
署，并明确了各部门的工作职责和各项工
作的完成时限。

根据工作方案，高新区从7月20日至
10月31日在全域开展为期一百天的专项
攻坚行动。计划利用一百天时间,在高新
区全面开展城市防汛应急、数字化案件清
零、交通秩序综合治理、施工围挡整治、道
路管养提升等十项专项攻坚工作。聚焦
问题短板和薄弱环节，集中时间，集中力
量，全面补齐差距短板，逐步建立健全区

市政、环卫、绿化统一领导、监管有力，属
地管理、责任清晰，上下联动、齐抓共管的
管理体制。

张红军对双改工作进行了安排部署，
动员各责任单位、部门要明确任务，细化
责任，积极落实责任制度，确保双改工作

取得明显成效。
王新亭传达学习了刚刚结束的市委

十一届十二次全会精神，要求各相关部门
要提高思想认识，加强学习，对标会议要
求，抓好城市高品质建设和管理任务落实。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 7月 21日上午，高新区管委
会召开民营经济代表人士“一对一”谈心
谈话座谈会，邀请辖区民营经济代表人士
及相关职能部门参加座谈。区党工委副
书记张良才出席会议。

会议听取人大代表、政协委员、商会
代表、工商联企业等人士一一发言，从企
业自身发展谈感受、理思路。企业家们纷
纷表示，疫情期间政府开展的“三送一强”

等扶持政策，切实帮助企业解决了各项难
题，为企业健康发展提供了有力保障。

张良才说，统战和工商联是党工委和
管委会联系民营经济人士的桥梁和纽带，
要搭建平台载体，积极构建“亲”“清”新型
政商关系，建立管委与企业对话沟通机
制，完善党工委、管委会领导与民营经济
人士联系交友制度，帮助民营经济人士解
决好最关心、最现实的企业发展问题。同

时，他希望民营经济代表人士要坚定不移
地听党话、跟党走，支持党的组织建设，在
发展壮大企业的同时积极履行好社会责
任；党工委、管委会将一如既往为企业提
供服务支持，进一步优化高新区营商环
境，宣传落实好各项优惠政策，转思维、促
增长、激活力，为实现“西美”高新总体目
标贡献力量。
记者 孙庆辉 通讯员 牛小芯

本报讯 7月21日，省生态环境厅监测
处处长赵杰、郑州生态环境监测中心主任
陈勇、市生态环境局监测处处长谢睿玲等
到高新区调研国控站点周边“一点一策”管
理情况，高新区党工委委员、管委会副主任
姚五洲，区攻坚办常务副主任都国伟陪同。

赵杰一行先后到高新数码港四期地
块和东港印务有限公司进行现场调研，察
看项目工地扬尘污染治理情况和企业臭
氧管控、“一厂一策”落实情况，要求严格
落实臭氧污染管控和站点周边精细化管
理工作。同时强调要进一步加大对站点

周边各类污染源的排查整治力度，推动重
点区域环境精细化管理整治，提高标准要
求，由点及面，将环境污染防治工作做好、
做实，坚决打好打赢污染防治攻坚战，为
持续改善空气质量做出积极贡献。
记者 孙庆辉 通讯员 帖姣

市领导督导高新区防汛工作

高新区召开双改工作推进会
全城开展交通秩序、道路管养提升等十项专项攻坚百日行动

高新区召开民营经济代表人士座谈会

省生态环境厅调研高新区
“一点一策”管理情况


